
Alessandro Lapetina. Nato a Parma il 16/12/1984. 

Mi piace parlare con le persone, e forse è per quello che le parole sono arrivate ad essere protagoniste 

nella mia vita: attualmente sono direttore creativo in Caffeina, una importante agenzia di comunicazione 

con sede a Parma. Negli tempo libero, mi sono sempre impegnato con amici, organizzazioni e realtà locali, 

come ad esempio Pulp e WoPa, per creare eventi musicali, culturali e di intrattenimento con lo scopo di 

rendere più rilevante e stimolante la vita cittadina. Dopo alcuni anni passati a Milano, ho deciso di tornare a 

vivere a Parma facendomi adottare dall’Oltretorrente, quartiere che anche oggi rappresenta per me il 

cuore vivo e vibrante della città. Credo nelle buone argomentazioni, nella gentilezza e in Tomas Brolin 


